

B&B SPOOR 62

Moerdijkstraat 29
8470 Moere
Belgique - Belgium
T +32 (0)486 41 28 60

info@spoor62.be
www.spoor62.be



UNE CACHETTE D'EXCEPTION

Au cœur de la Flandre, près de Bruges et de la mer du Nord, se trouve une ancienne gare qui a vu passer le légendaire Pullman Express qui filait à toute vapeur vers Paris pendant les années folles. Si le chemin de fer est aujourd'hui une charmante piste de randonnée cycliste, la gare d'époque et son annexe moderne figurent parmi les 'bed and breakfast' les plus exclusifs du pays. Teinté d'élégance urbaine, Spoor 62 met en scène des matériaux naturels, des classiques du design - Le Corbusier, Eames, Saarinen - et une généreuse hospitalité. Ici, le petit-déjeuner n'a de petit que le nom, une expérience royale à savourer entouré de verdure : fruits délicats, salades magiques, yaourts gourmands, fromages, œufs et choix de pains tous les matins. Irma, votre hôtesse, vous fournira de nombreuses suggestions d'activités, visites et restaurants, des plus classiques aux plus originales. Inoubliable !

AN EXCEPTIONAL HIDING PLACE

In the ancient plain of Flanders, near Bruges and the North Sea, lies an old railway station, that saw the legendary Pullman Express steam toward Paris in the roaring twenties. The former railway track is now a quiet bike trail and the historic building with its contemporary annex has become one of Belgium's most exclusive B&B's. Spoor 62 is a place of urban elegance with natural materials, design classics - Le Corbusier, Eames, Saarinen - and great hospitality. Breakfast is an understatement here, as it is an exceptionally generous experience to enjoy in a wonderful green setting: with fine fruits, creative salads, gourmet yoghurts, cheese, eggs and different breads every morning. If you wish, your host Irma will give you tailor-made suggestions for restaurants, sightseeing and various activities, from star cuisine to off the beaten track-tips. An unforgettable place.

Propriétaires

IRMA SCHABON & JOS TOMASSEN

- Sélectionné par Urlaubsarchitektur.de, guide de lieux de vacances d'architecture remarquable
- 2 chambres, lits boxspring électriques, douche effet pluie ou baignoire îlot
- Feu ouvert, bibliothèque et honesty bar
- Jardin avec hamacs
- Location de vélos
- Cours privés de yoga sur demande
- Spa Sileau à proximité, dans un ancien silo à grain

Owners

IRMA SCHABON & JOS TOMASSEN

- Handpicked by Urlaubsarchitektur.de, a guide to exceptional holiday architecture
- 2 rooms with electric box-spring beds, rain shower or freestanding bath
- Fireplace, library and honesty bar
- Garden with hammocks
- Bike rental
- Private yoga classes on request
- Spa at Sileau, a former grain silo nearby